

## Kleine Segler groß in Form

**Spiekeroog** – Ideale Bedingungen herrschten am vergangenen Sonntag bei den vereinsinternen Meisterschaften für den Nachwuchs im Spiekerooger Segel-Club (SSC): Bei der Opti-Regatta am Hafen reichte der Wind gerade so und die Sonne lachte vom blauen Himmel. Ausbilder Carsten Heithecker ließ in zwei Gruppen starten: für Anfänger und Fortgeschrittene. Gesegelt wurde in vier beziehungsweise drei Wertungs-

## Sportliches Spiekeroog

läufen, die Boote wurden reihum getauscht, so dass nicht das Material über die Platzierung entscheiden konnte. Alle Segler zeigten für ihr junges Alter erstaunliches Können. Ergebnisse Anfänger: 1. Annika Lauterjung, 2. Julius Seemann, 3. Svea Gerdes, 4. Ingo Schmidt; Fortgeschrittene: 1. Regina Schmidt, 2. Hilke Heithecker, 3. Niels Huber.

# Herbst-Turnier

## Zwei Spiekerooger Schlagball-Teams in Kiel

**Spiekeroog/Kiel** – An diesem Wochenende steigt in Kiel das traditionelle Herbst-Turnier im Schlagball. Acht Teams haben gemeldet, darunter auch zwei Spiekerooger Gästemannschaften: Routinier Chris Berger hat eine Truppe von Herren-Schlagballern zusammengetrommelt, die in den vergangenen Jahren beim Insel-Wettkampf gegen Langeoog mit dabei waren. Gastgeber Manfred Schimmler hat es geschafft, einen Großteil der Jugendmannschaft, die Anfang August auf Langeoog triumphierte, nach Kiel zu locken. Ein drittes mögliches Spiekerooger Team musste in diesem Jahr passen: Die Hermann Lietz-Schule wird nicht an die Förde reisen, weil die Familienfahrten beginnen. Immerhin wird Sozialpädagogin Mika Riecken nach Kiel reisen. Erstmals seit mehr als 15 Jahren kommen auch einige Langeooger Schlagballer zum Turnier, allerdings nicht als Mannschaft sondern



**Spiekeroogs Jugendteam schlägt am Wochenende in Kiel.**

als Zuschauer oder Schiedsrichter. Trotzdem werden sich Spiekerooger und Langeooger sechs Wochen nach dem packenden Spiel auf Langeoog, das die Hausherren nur dank der Unterstützung des Schiedsrichters mit einem Punkt gewannen, einiges zu erzählen haben. An-

treten werden in Kiel neben den zwei Spiekeroog-Vertretungen Teams aus Hamburg, Berlin, Cloppenburg, Paderborn und Kiel. Die Cloppenburger und zwei Mannschaften der Kieler Keulen sind Schüler-Teams. Gespielt wird auf Rasen. Schlagpunkte gibt es nicht.

Erleben Sie die **Einrichtungsschau der Superlative auf über 40.000 m<sup>2</sup>!**

Jetzt **echte** **25%** **Rabatt\*** **auf alles!**

\* Nur bei Neukauf! Ausgenommen Werbe- und bereits reduzierte Ware sowie preisgebundene Markenware, z.B. Brinkmann, BHD, BOX, Hüsta, Musterring und Erpe. Nicht mit anderen Aktionsvorteilen kombinierbar.

# maschal!

**Wir sind für Sie da!**

**Montag bis Freitag**  
10.00 bis 19.00 Uhr

**Jeden Samstag**  
9.30 bis 18.00 Uhr

**nach Umbau**

Uns muss man erlebt haben!

Altjührden bei Varel • Tel. 0 44 56 / 98 80 • [www.maschal.de](http://www.maschal.de)

NE 05-05